

33

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie steht es um das Begrüßungsgeld für Azubis?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Personen (m/w/d) haben in 2024 in Bremen und Bremerhaven das Begrüßungsgeld für Auzubildende erhalten (bitte für beide Städte insgesamt sowie für die einzelnen Stadtteile angeben)?
2. Auf welchen Kanälen informiert der Senat in welcher Art und Weise über das Begrüßungsgeld?
3. Gibt es vor dem Hintergrund der Tatsache, dass Bremen pro neuem Einwohner zusätzliche Mittel erhält, Überlegungen, das Begrüßungsgeld zu erhöhen und wenn ja, in welchem Umfang?

Gökhan Akkamis, Thore Schäck und Fraktion der FDP